



Los llaman a diálogo tras confrontaciones y señalamientos de corrupción

Buscan en Segob poner paz entre Adán y Monreal

Redacción y Maritza Pérez
politica@eleconomista.mx

Anoche, los coordinadores de Morena en el Senado y la Cámara de Diputados, Adán Augusto López y **Ricardo Monreal**, acudieron a Palacio Nacional para una posible reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum.

Tras la reunión ambos legisladores se marcharon sin dar declaraciones a la prensa.

Sin embargo, a través de redes sociales, Monreal escribió que “la política será siempre el arte

de buscar acuerdos y entendimientos en favor de la población. Sin estridencia ni confrontación, nos reunimos la Lic. Rosa Icela Rodríguez, el Sen. Adán Augusto López y yo, para hacer política por el bien del país y del movimiento que representamos”.

Este lunes, más temprano, Monreal Ávila destacó que las diferencias internas y “campañas mediáticas orquestadas en contra de los suyos”, podrían ser parte de un deterioro estructural en Morena, ello en clara referencia al conflicto que tiene con Augusto López.

No obstante, en conferencia de prensa después del video, Monreal aseguró que ya no profundizaría en la polémica “porque nadie gana”.

Concentración del poder

“Creo que este conflicto obedece a un factor, pues muy natural, que es la concentración de poder. Normalmente, en cualquier este contexto cuando un grupo de personas o una persona ostenta una cantidad grande de poder, pues evidentemente va a haber ciertas fracturas en este grupo,

hablando de un partido político o bien, dentro de un gobierno”, señaló Fernando Landeros Ortiz, integrante de la consultora Strategia Electoral.

Por su parte, Patricio Morelos, director de Polígrama, indicó que “Morena tiene el reto de institucionalizarse. Cuando un partido tiene tanto control político, pero también control económico los liderazgos que, naturalmente tienen intereses personales e intereses de grupo, tienen que encontrar puntos de encuentro”.